

Der Mut wird belohnt

Schwingen Joel Wicki triumphiert beim 113. Aargauer KantonalSchwingfest in Zofingen



Die beeindruckende Schwingarena mitten in der Zofinger Altstadt sorgte bei so manchem der 3450 Zuschauer für Staunen.

JONA WEYERMANN/DAS BILD GMBH

Joel Wicki hat das 113. Aargauer KantonalSchwingfest gewonnen. Der Sörenberger bezwang vor 3450 Zuschauern auf dem Niklaus-Thut-Platz im Schlussgang den Freiämter Joel Strebhel nach sechs Minuten mit Wyberhaken. Strebhel war bis zum finalen Kampf mit fünf gewonnenen Gängen die dominierende Figur und belegte schliesslich hin-

ter Wicki den zweiten Platz. Bis zu seiner Niederlage gegen Wicki im fünften Gang befand sich auch Lokalmatador Patrick Rämmitter auf Schlussgang-Kurs. Als Vierter sicherte sich der Uerkner Eidgenosse am Ende ebenso den Kranz wie der Reider Kornel Arnold, der den Wettkampf auf Platz acht abschloss. Bereits am Samstag

ausgetragen wurde der Jubiläumsschwingschwingertag. Der Nachwuchs des gastgebenden Schwingklub Zofingen und Umgebung, der heuer sein 100-jähriges Bestehen feiert, erkämpfte sich drei Zweige.

Beat Bolzhauser, OK-Präsident des letztjährigen KantonalSchwingfests, bezeichnete das in Zofingen umgesetzte

Konzept, die Arena mitten in der Altstadt aufzubauen, als mutig. Auch Landammann Alex Hürzeler, Vorsteher des Departements Bildung, Kultur und Sport, dankte den Veranstaltern, dass das Aargauer KantonalSchwingfest mit dem doch erheblichen organisatorischen Aufwand in der Altstadt von Zofingen möglich wurde. SEITEN 3 BIS 5